## Liebe Frau Schönert,

nun sind es schon 3 Wochen, dass Frieda, die wir noch als "Inna" aus Ungarn bekommen haben, bei uns eingezogen ist. Mit ihr ist eine so gutmütige und liebe Hündin zu uns gekommen, dass wir unser Glück kaum fassen können. Alle Bedenken, die im Vorfeld vielleicht mal aufkamen, waren umsonst. Nach dem sie am Anfang wohl noch etwas Heimweh hatte, klappt es seit der 2. Woche auch besser mit dem Fressen. Sie geht gerne spazieren und kann sogar schon ein paar Kommandos. Sie freut sich jedes Mal darüber, andere Hunde zu treffen. Am allerbesten aber, sind die Streicheleinheiten, die sie von uns bekommt. Bauchkraulen liebt sie über alles. Ich glaube, dass ihr Fell noch weicher geworden ist und noch mehr glänzt, als vorher.

Nach dem sie einmal im Auto mitfahren durfte, hat Frieda das Autofahren als neue Leidenschaft für sich entdeckt. Sowie eine Autotür aufgeht, will sie am liebsten immer hinein springen.

Nächste Woche werden wir Frieda zur Hundeschule anmelden. Wir wollen gerne noch ganz viel voneinander lernen.

Wir sind sehr beeindruckt von der tollen Arbeit, die der Verein "Herz für Ungarnhunde" leistet. Machen Sie weiter so.

Der Dank der Tiere ist der beste Lohn!

## Liebe Grüße



